

Erna Aros recorrerá Uruguay con sus poemas

## 60 horas de viaje por la literatura

La escritora local Erna Aros sigue cosechando logros con sus libros "Poesía de Mujer I" (premario) y II (cuentos), publicaciones que le han valido el reconocimiento y las buenas críticas de sus pares poetas, así como también invitaciones para participar en festivales internacionales.

En el marco de la red de encuentros internacionales desarrollados en honor a la exitosa poeta aricense Nana Gutiérrez, la Liga de Ivensento del Bicentenario Kivo (Uruguay), en su 50 Aniversario, invitó al Primer Encuentro Internacional de Escritores "Refugio de Belleza" como participantes especiales a la poeta Erna Aros y a la presidenta del Centro de Escritores de Arica Isolina Acuña.

La actividad se realizará entre el próximo miércoles y el 9 de abril. En este balneario charro, Erna Aros tendrá el orgullo de llevar el pañuelo que se usará durante la ceremonia principal.

### 60 HORAS

La escritora comentó que son cerca de 60 horas en bus, desde Arica hasta la ciudad uruguaya. Para cumplir con esta odisea, la autora de "Poecilos de Mujer" cuenta con el auspicio de la Municipalidad de Camarones, una empresa automotriz vianamarina más recursos de su propio bolsillo para costear el kilométrico viaje.



*Estas dos publicaciones le han valido a la poeta el reconocimiento de prestigiosos círculos de escritores. Ahora viajará a tierras charraas para presentar ante una nueva audiencia sus obras.*

Tras finalizar su intervención poética en el encuentro, la escritora nacida en La Serena y radicada desde hace muchos años en Arica, viajará hasta la también uruguaya ciudad de San José, donde será una de las expositoras en el festival que organiza el Centro Hispanoamericano de Artes y Letras.

### ESTADOS UNIDOS

Otra de las situaciones que mantiene orgullosa a la

escritora es una exposición con algunas de sus poesías en el "Edna Carlson Art Gallery" de la Universidad de Wisconsin, donde su trabajo artístico quedó reflejado en poemastopos.

Este reconocimiento surgió debido a la participación que ha tenido en influyentes encuentros de poesía en diferentes países.

Poemas como "Último Vagón" y "Aprendizaje" le han valido además ser parte de la

publicación española "Maz de Poesía".

Pese a que el año comenzó mal para la escritora, ya que estuvo hospitalizada debido a complicaciones broncopulmonares, en materia de creación y difusión artística el 2005 le ha sonreído con gratas sorpresas en el ámbito internacional y con invitaciones a encuentros literarios.

*Daniel Meza*

## 60 horas de viaje por la literatura. [artículo] Daniel Meza

Libros y documentos

AUTORÍA

Meza, Daniel

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

60 horas de viaje por la literatura. [artículo] Daniel Meza. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)